



伏見中学校区音楽交流会を終えて

主幹教諭 岡部 博一

11月27日(木)、本校体育館において「伏見中学校区小中音楽交流会」を実施いたしました。校区内の子どもたちの健やかな成長を支援し、お互いの取組の成果を交流することを目的とするこの会は、今年で27回を数えます。今年も伏見中学校区パートナー校である伏見小学校6年生と幌西小学校6年生、本校1年生、合唱部、吹奏楽部が参加して開催することができました。



発表会では、伏見小学校6年生が「Wish～夢を信じて」を披露しました。伸びやかで力強い歌声から、今まで一生懸命練習してきたことが伝わってきました。心が一つとなった素晴らしい歌声が体育館中に響きわたり、練習の大切さを改めて感じさせてくれる心温める合唱でした。

続いて、幌西小学校6年生が「カイト」を披露しました。歌詞の意味を深く理解し、伝えたい思いがしっかりと込められた合唱でした。美しいハーモニーが響きわたり、合唱の素晴らしさを実感することができました。

その後、本校1年生が学年合唱「生命が羽ばたくとき」を披露しました。先月の合唱発表会で培った美しい歌声に力強さが加わり、一体感のある合唱を披露することができました。半年後には中学生になる6年生たちに目指すべき姿を見せることができました。交流会の最後には、本校合唱部と吹奏楽部の「君をのせて」の演奏と合唱を行い、キレイな音色とのびやかな歌声が調和したハーモニーに、小学生はもちろんのこと、会場にいる全員が真剣なまなざしを向けながら、演奏に聞き入っていました。

また、多くの保護者の皆様や地域の方々にも御観覧いただきありがとうございました。子どもたちのこの会への姿勢や歌声を通じて、成長を感じていただけるとても温かい時間になったと感じております。

現在、札幌市では、義務教育9年間を見通して子どもたちを育していくために、小中一貫した教育を掲げて取り組んでいます。教員同士が9年間を見通した育てたい生徒像を共有することはもちろんのこと、生徒と児童のつながりも大切にしていきたいと思います。伏見中学校区の充実した教育活動の実現のため、地域や保護者の皆様にもぜひお力添えをお願いいたします。



合唱交流会を終えて

1年5組

先日行われた小中音楽交流会では、小学生の皆さんと音楽を通してつながることができ、とても貴重な経験になりました。緊張もありましたが、一学年全員で心を一つにして“ONE TEAM”になり、思いを届けることができたと思います。また、これまで先輩方が受け継いできた合唱という一つの伝統を伏見中学校の一員として、小学生の皆さんに届けることができ、とてもうれしかったです。小学生の皆さんの発表を聴き、一人一人が真剣に音楽に向き合い歌う姿、音が重なった時の迫力に心を動かされました。私たちも改めて前向きでまっすぐな気持ちで音楽に向き合い続けたいと強く思いました。

これから私たちは、合唱という伝統を守り、更に発展させていく立場になります。今回の学びを大切にし、より高みを目指して、聴く人の心を動かせるような歌を届けられるよう、成長していきたいです。

★着付け体験を行いました★

2学年の家庭科の授業の一環として、11月11日～19日に講師の先生をお招きし、着物の着付け体験を行いました。初めて着物を着る生徒も多く、わくわくしながら授業に参加していました。この経験を今後に生かしてもらえるとうれしいです。



合唱部よりお礼申し上げます

10月26日(日)に富山県富山市で行われた第78回全日本合唱コンクール全国大会への出場に際しまして、支援金など絶大なる御支援、御協力を賜り心より感謝申し上げます。全日本合唱コンクールの全国大会へは4年ぶり2度目の出場でしたが、強豪校がひしめく中学校混声の部で銀賞を受賞することができました。広く素敵なホールいっぱいに自分たちの声を響かせ、精一杯曲の世界を表現しておりました。全国という大舞台に立つことができ、部員一同大きく成長することができたと感じております。

皆様からの支援金ですが、合計で936,040円になりました。支援金は全国大会に関わる遠征費や諸経費として使用させていただきます。皆様からの温かい御声援や御支援に対し、部員はもとより関係者一同重ねてお礼を申し上げますとともに、今後とも本校合唱部に対する御支援を賜りますようお願い申し上げます。略儀ではございますが、書面にてお礼とさせていただきます。

[冬季休校日についてのお知らせ]

本校では12月29日(月)～1月6日(火)までを冬季休校日とさせていただきます。上記の期間中は学校は転送電話に設定されています。なお、冬季休校日の取扱いについては札幌市教育委員会 教職員課労務係(211-3855)にお問い合わせください。また、「冬季休校日」の期間中の緊急連絡先につきましても、上記、教職員課労務係にお願いいたします。